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 １ 開会点鐘

 ２ ロータリーソング「奉仕の理想」

 ３ 四つのテスト

 ４ お客様の紹介と会長挨拶　　野地　利雄会長

 ５ 会員ご子息の結婚祝い

 ６ 食事　　　　幹事報告

 ７ クラブ協議会

 ８ クラブフォーラム

 ９ 各委員会報告

  スマイリング委員会・ロータリー財団委員会

  出席委員会

 10 閉会点鐘

　また4月23日(日)は県北第一区ゴルフ大会が安達太
良C.Cにて行なわれました。成績はいまいちでしたが、
大変天気に恵まれ素晴しい一日でした。団体にて3位
入賞でした。
　福島市市政100周年プレーオフそして児童公園開園
50周年を記念して、新浜児童公園において5月3日～5
日まで市主催のイベントが大々的に行なわれます。
市の要望にて当クラブが協賛することになり、新世代
委員長と相談の上委員会の活動計画の中でご協力して
頂くことにお願いしました。小さなお子様共々、参加
して楽しんで頂きたいと思います。 なお4月28日新
世代委員長・幹事・パスト会長と共に、市に協賛目録
を贈呈したいと思います。また4月28日は14時から
15時30分まで福島市主催による市内ライオンズクラ
ブとロータリークラブとの合同連絡協議会が初めて、
このサンパレス福島で開催されます。参加し、良い奉
仕活動の道が開けるように努力したいと思います。
この結果は後にご報告させて頂きます。
　5月7日に当クラブホストにて、あづま球技場サブグ
ラウンドでソフトボール大会が行なわれます。冨田
パスト会長、宍戸パスト会長が中心となり、県北第一区
の大会を盛り上げようと努力しておりますので、是非
ご参加・ご協力下さいますようお願い申し上げます。
　また本日のクラブフォーラムはガバナー及びガバ
ナー補佐の活動方針に従い、実施するものです。次年
度地区運営等の参考資料にするそうです。ご協力を頂
き、健全なる意見が出ますようお願い申し上げます。

斎藤　ミヨ 会長エレクト
　4月10日の理事会にて理事・委員会
委員の一部変更が承認され、協議会に
ても拍手をもって承認されました。
◎理事
　親睦委員長　高橋　和子会員
　　　　　　→斎藤建一郎会員

■会員／77名　■出席48名　■出席率／62.34%　■メークアップ／21名　■修正率／89.61％

週間ロータリーレポート　NO. 40

第40回例会 平成１8年4月26日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

◎委員会委員
　会場監督　　鈴木　光一会員→丹治　智幸会員
　会　　報　　丹治　智幸会員→鈴木　光一会員

コーディネーター　　澤 俊樹 副会長
　本日のクラブフォーラムの協議
事項は「ロータリー会員として」とい
う題です。 これは先に行なわれた
RI2530地区ロータリー活動活性化
プロジェクトのアンケートの意識調
査の中で、「ロータリーが現在のまま

では停滞または衰退する」という回答が75%に達しま
した。この結果を生かして、活性化の為の具体的な取
り組みが必要とのことで、皆さんのご意見を頂く為の
フォーラム開催をいたします。
　テーマは a)会員として満足しているか b)会員とし
てのメリットを自覚しているか c)会員としてクラブ
の事業活動に積極的に参加しているか　です。
　入会3年目松崎会員、入会4年目喜古会員、入会10年
大野会員、入会15年宍戸 清和会員、入会35年の鈴木 
恒昭会員とロータリー歴の順に意見を述べられまし
た。発表された意見は、アンケート結果の「ロータリー
が現在のままでは停滞または衰退する」という75%の
回答とは違い「おおむね満足している」という意見が多
くありました。
　意見を福島南クラブの総
意としてガバナーに伝える
ものではなく、こういう意
見もあるという形で要旨を
まとめ会長が報告します。
　本日の意見を自分なりに
解釈して、今後の活動に生かして頂ければ幸いです。

佐藤　　誠 会員
　さる4月22日、佐藤 誠　会員のご子息が結婚されま
した。当クラブからお祝いを差し上げました。

黒羽　好夫 幹事

◎ お手元に配布された「幾山河」は、佐藤佶先生が今年
米寿、奥様が傘寿を迎えるのを記念して作られたも
のを寄贈いただきました。

◎ 来週5月3日は法定定休日で例会は休みとなります。
事務局は5月1日・2日お休みです。
◎ 5月7日は当クラブがホストになって、7クラブ合同
のソフトボール大会をあづま球場サブグラウンドに
て行ないます.試合に出ない方もぜひ応援お願いし
ます。

本日のプログラム

会 長 挨 拶 野地　利雄会長

　先週は観桜会ということで、50名
以上の会員の皆さんにお集まり頂き
ました。また信夫山も桜の花が満開
で大勢の人々が集まっておりました。
私達も親睦委員会の皆さんの計らい
で大いに盛り上がり、楽しく過ごさせ
て頂き感謝いたしております。

　さて4月21日(金)は、だて西RCの十周年記念式典に
参加致しました。当クラブ、本田パスト会長が地区拡
大委員長の時、大変苦労なさって作ったクラブだそう
で18名のクラブですが、当南クラブにとっても大変縁
の深いクラブです。これからのご活躍を期待申し上
げます。

5月14日（日） 地区協議会(南相馬市)
5月24日（水） ゲストスピーチ
  白虎隊記念館理事　早川廣中 氏
5月28日（日） 米山奨学生オリエンテーション
  （ホテル辰巳屋）
5月31日（水） ゲストスピーチ
  地区新世代委員長　芳賀　裕 氏

今月・来月のプログラム

ク ラ ブ 協 議 会
 次年度理事・委員の変更について

 会員ご子息の結婚祝い

幹 事 報 告

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム


